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Vincent,

Pour la mémoire, je suis maintenant à 448 Mo.

Pour la carte-fille, à l'époque en 2000, j'avais acheté une Promise Ultra-ATA 66 mais je ne me
souviens plus si je bootais dessus...

C'était la belle époque où l'on pouvait bricoler...
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